
「合同硬式テニス」体験会の開催について 
 

「地域クラブ活動」を今後より魅力のある活動にしていくために、学校の既存の

部活動にない種目で、生徒のニーズを踏まえた「合同での活動」を模索していきた

いと考えています。 

 

※ 今年度４月に行った「硬式テニスの体験会」では、２名の参加でしたが、調査

の結果からも児童・生徒の要望があることから、再度日程を設定して行いたいと

考えています。 

また、次頁の資料を参考に、委員の皆様の御意見を伺いたいと思っています。 
 

【考えられる課題】（参考） 

・「硬式テニス」の体験会について 

・新たな種目の検討について 


